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議 会 ト ピ ッ ク ス

　　市では、新型コロナウイルス
感染症に関する情報をホームペー
ジで随時お知らせしています。

（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

ちょっとひと言!!

市民の声 皆様のご意見は各委員会に伝え、
今後の市政へと活かしていきます！

～ 議 会 日 誌 ～

次の定例会は「令和 4 年　第３回　定例会」
９月６日（火）　開会の予定です。

〇新型コロナウイルスの感染拡大などの状況によ
り、日程が変更になる場合があります。詳細は、
市議会ホームページでご案内しています。

（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）

〇ご不明な点は、議会事務局（☎ 0299-
55-0111）へお問い合わせください。
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　行方市を通る東関道の工事が進んでいるのを見て、市外へのアクセスの利
便性が期待されると思います。鉾田 IC から潮来 IC の 30km の間に、道路
利用者のサービス向上だけでなく、地域振興施設（SA）を充実させることで、
気軽に立ち寄ることができ、地域振興につながると思います。ただ施設を作
るだけでなく、自然に触れ、行方市の魅力を少しでも感じ、体験できるよう
な振興施設を設置してほしいと思います。 （20 代　女性）

東関道に地域振興施設の設置を

　SDGs「持続可能な開発目標」と行政はお題目を
唱えるが、その本質を理解しているのか。持続可能
な社会を維持するために絶対的に必要なものは何
か。それは安定的な収入をもたらす仕事の創造であ
ろう。行方市の主産業である農業でそれは可能でしょ
うか。賃金格差で外国人実習生を使い捨てしていて、
農業の将来性があるとは思えない。日本人の農産品
に対する価値観と考えを一変するような政策を打つ
か農事産業を創造する以外はない。 （60 代　男性）

持続可能な社会を維持するために必要なものは
　私の家族は、介護施設でお世話になっています。
市外の病院へ通院する際、車いすなので、介護車が
利用できないとき、私が付き添いして通院となる
と、自分の車への乗り降りが大変です。介護タクシー
利用補助はあり助かっていますが、行方市には車い
すを載せる福祉車両は何台あるのですか。介護者の
方々が利用できる、車いすが載せられる福祉車両を
増やしてください。 （50 代男性）

車いすが載せられる福祉車両を増やして

５月
　10 日　令和４年第２回臨時会
　18 日　新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　　　　　庁舎建設等調査特別委員会
　26 日　議会運営委員会　全員協議会
　30 日　教育厚生委員会
６月
　 ３ 日　議会運営委員会
　　　　　令和４年第２回定例会（開会）
　　　　　広報委員会
　 ７ 日　本会議（一般質問）
　 ８ 日　本会議（一般質問）　議会運営委員会
　 ９ 日　本会議（一般質問）
　10 日　本会議
　　　　　予算特別委員会
　13 日　総務委員会
　14 日　教育厚生委員会
　15 日　過疎地域持続的発展対策特別委員会
　16 日　予算特別委員会
　22 日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　　令和４年第２回定例会（閉会）
　　　　　予算特別委員会
７月
　 ５ 日　広報委員会
　 ７ 日　地域活性化対策特別委員会
　13 日　総務委員会
　15 日　新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　　　　　議会活性化特別委員会
　20 日　広報委員会
　29 日　庁舎建設等調査特別委員会　行政視察




